



WASSER IST MENSCHEN- RECHT!

Europäisches
Bürgerbegehren

Dafür unterschreibe ich!

„Wasser ist Menschenrecht“ überreicht 1,35 Millionen Unterschriften

Wir schließen die erste erfolgreiche Europäische Bürgerinitiative mit der öffentlichen Übergabe der Unterschriften aus Deutschland ab. Dem Präsidenten des Bundesverwaltungsamtes überreichen wir fast 160.000 Unterschriften auf Papier, das sind 80 Ordner oder 20 Umzugskisten, da brauchen wir Hilfe beim Tragen. Und die DVD mit den 1,2 Millionen online-Unterschriften wiegt besonders schwer.

Mit der Bürgerinitiative, die in zwölf EU-Ländern die Mindestanzahl überschreitet, sorgen wir für die Umsetzung des Menschenrechts auf Zugang zu sauberem Trinkwasser und sanitäre Grundversorgung. Wir haben klargemacht, dass Wasser keine Handelsware ist und wir die öffentliche Wasserversorgung schützen.

Das haben wir gemeinsam erreicht und darauf können wir stolz sein. Und das zeigen wir!

Freitag, 13. September 2013, 11:00 bis 12:00 Uhr Kundgebung auf dem Alter Markt in Köln

mit Mathias Ladstätter, Mitinitiator der Bürgerinitiative, Heidrun Abel, Vorsitzende ver.di-Bezirk Köln, Christa Hecht, Allianz der öffentlichen Wasserwirtschaft e.V., Monika Schierenberg, eco mujer e.V., Michael Bender, GRÜNE LIGA e.V., Wolfgang Rebel, Berliner Wassertisch und anderen.

12:00 Uhr Bustransfer zum Bundesverwaltungsamt, Barbarastr. 1, 50735 Köln

12:30 bis 13:00 Uhr: Öffentliche Übergabe der Unterschriften

Erhard Ott - Mitglied des ver.di-Bundesvorstands

Christoph Verenkotte - Präsident des Bundesverwaltungsamtes

Wer den Bustransfer nutzen möchte, sendet bitte eine E-Mail an: jessica.reisner@verdi.de

Bitte tragt eure Wasser-T-Shirts!

Alle Unterstützerinnen und Unterstützer der Bürgerinitiative sind herzlich eingeladen.
Wir freuen uns auf euch.

Fragen bitte an: Clivia Conrad, 030/6956 1740, clivia.conrad@verdi.de

